

Lisa Deißler

DER DORN-DEAL ZUM UKGM GEHT IN DIE ZWEITE RUNDE

06.12.2022

Die Landesregierung hat gestern erklärt, dass in der Diskussion um die finanzielle Ausstattung des Universitätsklinikums Gießen-Marburg (UKGM) ein Durchbruch erzielt worden sei. Dazu erklärt die wissenschafts- und hochschulpolitische Sprecherin der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Lisa Deißler:

"Dass eine Einigung zwischen dem Land und der Rhön-Klinikum AG als UKGM-Eigentümerin in Sicht ist, ist ein positives Signal für die Gesundheitsversorgung in Mittelhessen und die Beschäftigten. Allerdings hat die Landesregierung in ihrer Erklärung viele wesentliche Fragen offengelassen, unter anderem, wie die Einigung für die Berechnung des Restwerts der Investitionsmittel aussieht. Das war bisher der große Streitpunkt der Verhandlungsparteien. Plötzlich tauchen neue Investitionszusagen auf - diese begrüßen wir ausdrücklich. Hier bedarf es noch einiger Erläuterungen der zuständigen Ministerin Angela Dorn. Ihr Dorn-Deal 2 ist nun die Nachspielzeit für die im Juni dieses Jahres durch die Rhön-Klinikum AG gekündigte Zukunftsvereinbarung."